

Le guide suprême reçoit des milliers de habitants d'Ispahan - 17 /Nov/ 2010

Lors d'une rencontre, le mercredi 17 novembre, avec des milliers d'habitants d'Ispahan, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei, a tenu à rappeler que la foi en Dieu et la fidélité en les valeurs divines sont le secret des succès du peuple iranien. "A la lumière d'un tel engagement béni, la nation iranienne s'avère pionnière et gagnante sur toutes les scènes tandis que l'ennemi est comme toujours déçu et désespéré.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a félicité à la nation croyante et dévouée de l'Iran ainsi qu'à tous les musulmans du monde entier, la bienheureuse *Aïd el-Kabir* (la fête du sacrifice), qui s'avèrera être la clé de nombreux problèmes, sur les différents plans, individuel et national, si on saisit sa raison d'être. "L'immense sacrifice du vénéré Abraham – béni soit-il – et l'hommage divin rendu à ce prophète véridique incarne cette vérité pleine de sagesse que, sans sacrifice, la traversée de la perfection, du progrès et de l'ascension s'avère impossible.", a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique.

Dans l'optique du Guide suprême de la Révolution islamique, la philosophie des épreuves constantes divines est de conduire les individus et les nations vers des degrés plus élevés de croissance et de perfection. Tout individu ou nation qui traverse les épreuves, les difficultés et les maux approche, grâce à Dieu, un pas vers son but sublime.

"Le sens de la traversée glorieuse de la nation iranienne, lors de la sédition de 2009, ne se résume pas dans la manifestation de la force de la nation; le sens principal du succès du peuple iranien à sortir tête haute de l'épreuve de l'année passée réside dans ce constat qu'à l'appui de sa foi et de sa sagacité, la nation iranienne, qui a su agir de manière opportune, est arrivée à une nouvelle étape de son existence, et qu'elle a la capacité de parvenir au but ultime.", a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui, diviser le peuple et les

responsables, et susciter de la suspicion, sur des questions absurdes et futiles, sont une manière de ne pas désespérer, pour l'ennemi. Le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé dans une autre partie de son intervention, l'épopée du sacrifice des habitants d'Ispahan le 17 novembre 1982, qui est un autre exemple de la sortie glorieuse des épreuves divines. "En ce jour grandiose, les habitants d'Ispahan ont participé aux cérémonies de funérailles de 370 martyrs tout en envoyant, en même temps, des milliers de leurs vaillants jeunes hommes sur les fronts de la guerre. Il s'agit bien un symbole de sacrifice et de gloire. L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué la présence des habitants croyants et révolutionnaires d'Ispahan dans les événements qui ont eu lieu avant la Révolution, à l'époque de la Révolution et de la guerre imposée, ainsi que sur les scènes du progrès et de la croissance du pays, une présence qui est la manifestation de l'esprit de la foi, du sacrifice et du djihad chez les habitants de cette province. "Un instant de méditation sur ces gloires permettra de saisir l'identité et les talents des habitants d'Ispahan, de montrer la voie de la pérennité de leur progrès et de leur esprit pionnier.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui le djihad dans son sens plus large est à l'origine de l'épanouissement, de la croissance et du dynamisme d'une nation. "Le djihad, a-t-il expliqué, signifie une présence dynamique et responsable, et un combat pérenne contre les obstacles qui se dressent devant le progrès et le développement." Une telle présence consciente se fait sur le fond du sacrifice de la vie et des biens, et même parfois, elle prend sens dans la participation dans les différentes scènes sociale, politique, et intellectuelle.", a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei, qui en se référant aux échecs en série de l'ennemi, a estimé impossible la guerre contre le peuple djihadiste iranien. "Les ennemis de l'Islam, de la Révolution et de l'Iran n'ont pas pu avoir raison du peuple iranien, par la guerre et la menace d'action militaire.", a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de faire remarquer : et maintenant, ceux qui s'imaginent faire plier le peuple iranien, par l'arme des sanctions, se fatiguent pour rien.

Aux yeux de l'Honorable Ayatollah Khamenei, diviser le peuple et les responsables et susciter de la suspicion, sur des questions absurdes et futiles, sont une manière de ne pas désespérer, pour l'ennemi. "Il faut surveiller les gestes de l'ennemi.", a-t-il insisté. L'Honorable Ayatollah Khamenei a, ensuite, haussé le ton contre ceux qui, par-ci par-là, sèment déception et division, en accusant l'Ordre islamique de maux qui sont le fruit de leur imagination et qui répondent aux souhaits formulés par les étrangers. "Ces gens-là agissent, en vérité, au nom des ennemis de la nation et cherchent à compenser l'échec des campagnes sionistes et américaines; or, la nation iranienne est consciente que de telles actions ne sont que trahison déclarée.", a martelé le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'y

voir dans la propagation de la dépravation et de la drogue, un moyen au service des objectifs politiques de l'ennemi. Il a appelé la nation et les responsables notamment les jeunes à plus de vigilance.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a considéré Ispahan comme le foyer des sciences religieuses et du savoir; et en allusion à l'Ecole théologique d'Ispahan et à ses universités, il a ajouté: Ispahan a été dans une conjoncture le foyer de lumière scientifique inondant le pays tout entière voir le monde de l'Islam. Les oulémas, les savants et les artistes de cette terre avaient à l'horizon de leurs activités, l'accès à une telle place notoire.

Au début de cette audience, l'Ayatollah Tabatabaïnejad, représentant du Vali-ye faqih à Ispahan et l'Imam du vendredi dans cette ville a évoqué le rôle glorieux des habitants d'Ispahan tout au long de la défense sacrée. "Le 25 aban 1361 (17 novembre 1982) rappelle le souvenir d'une journée historique pour les habitants d'Ispahan sur la scène du djihad et du sacrifice; c'est pour cette même raison qu'un tel est baptisé dans les annales de l'histoire de cette ville, "la Journée du sacrifice d'Ispahan".

"Les habitants d'Ispahan, a ajouté l'Ayatollah Tabatabaïnejad, ont toujours une présence totalement consciente et dynamique sur les différentes scènes de la défense de l'Islam et de la Révolution dont les élections et le progrès du pays."